



かけはし

五條小学校通信(5月号)

元気に登校！笑顔で下校！



～地域と共にある 学校作り～



ゴールデンウイークも終わり、早くも5月半ばを迎えました。5月9日(金)には、全学年で大阪・関西万博への「春の社会見学」を実施することができました。5月16日(金)には、授業参観・学級懇談・PTA総会を実施しました。当日は、お忙しい中、多数ご参加いただきありがとうございました。

また、今年度も学校運営協議会は「五條中部学園学校運営協議会」として、小中一貫教育の方向性や年間計画等について、協議や共有を行う予定です。五條小学校から運営協議会委員となつていただの方々は以下の通りです。どうぞよろしくお願ひいたします。

○芝田 瑞也 様 ○多田 真一様 ○吉村 守 様 ○櫻本 広好 様 ○本校より(校長・教頭・教務)

五條小学校 151回目の誕生日



5月15日(木)は、五條小学校の151回目となる創立記念日でした。

明治7年5月に、学制布告に呼応して、知新舎(本町)・苟新舎(新町)・積善舎(須恵)・安信舎(二見)・知道舎(五條)の5つの学舎が創立されました。当時は、お寺を小学校として使用していたそうです。

その後、昭和22年に五條町立五條小学校となり、昭和32年に五條市誕生に伴い現在の「五條市立五條小学校」の名称となりました。校歌もそのころできたそうです。

昭和60年5月に、現在の校舎に改築され、平成24年には新体育館、平成27年に新プールが完成し、現在使用している学校施設・設備となりました。

これまでの本校の卒業生は2万人にのぼります。歴史と伝統のある五條小学校のバトンを受け継ぎ、今後も教育活動の充実にさらに取り組んでまいりたいと思います。



楽しかった春の社会見学！

5月9日(金)、全学年で、大阪・関西万博へ春の社会見学に行ってきました。少し小雨が降りましたが、大屋根リングからの素晴らしい眺めを楽しんだり、それぞれのパビリオンを体験したりと、万博をめいっぱい楽しむことができました。

秋には「秋の遠足」を実施します。その他にも5年生は6月に野外活動、6年生は11月に修学旅行が待っています。今から心待ちにしている子どもたちです。



文部科学大臣賞を受賞！

本校の読書活動の実践が認められ、この度「文部科学大臣表彰」を受けることができました。本校は昨年度までの3年間、市の読書活動活性化事業モデル校に指定され取組を重ねてきました。

「読む・知る・つながる・つたえる」をテーマに実践を行った結果、児童の読書量が増えるなどの



成果がありました。家庭でもいつも「家読(うちどく)」にご協力いただきありがとうございます。

これを励みにさらに読書活動の推進に力を注ぎたいと思います。